

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Auringen am 02. März 2010

Errichtung einer Urnenwand auf dem Friedhof Auringen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob auf dem Friedhof in Wiesbaden-Auringen eine Urnenwand errichtet werden kann. Eine solche Urnenwand hat der Ortsbeirat schon vor Jahren gefordert.

Beschluss Nr. 0003

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V / Amt 67
101100 z.d.A.

Frommann
Ortsvorsteher